
強い義務感を持とう　義務はすべての権利に伴う
 " TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT "

年間強調
目標PR

西日本区
強調月間

〔CLUB OFFICE〕京都ＹＭＣＡ　〒604-8083　京都市中京区三条柳馬場角　☎（075）231-4388

CHARTERED  28  Sep. 1983

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jacob Kristensen（デンマーク）“VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”
 「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　David Lua（シンガポール） “Make A Difference”「変化をもたらそう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　古 田 裕 和（京都トゥービー） 　「Let’s do it now」～2022に向け誇りを持ってAll is well～
京 都 部 主 題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～
メネット主題：ＲＳＤ　吉 本 典 子（熊本ジェーンズ） 　勇気を持ってやさしさを！　小さな事でも世界は変えられます。

～　伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも　～
会　長　五十嵐　由　紀
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会　長／五十嵐由紀
副会長／八木悠祐・左近宏崇
書　記／田中雅博・金原弘明
会　計／山口雅也・藤野　篤

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブの活性化に繋げましょう。
大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）
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　皆さま新年あけましておめでとうございます。
2020 年の前半は“コロナウイルス”に翻弄された感がありましたが、後半に入り気温の移り変わりとともに感染が落ち
着いた時期もあり、また時間の経過も手伝ってホテルと ZOOM でのハイブリッド例会設営も定着し、当会なりに「With
コロナ」の形ができてきたように思います。それぞれが能力や個性を発揮し、そして様々に状況の違うメンバーがお互
いを理解し合い尊重することで、ここまで粛々と運営ができました事を改めて感謝申し上げます。
　しかしながら、まだまだ実態の掴めない“コロナウイルス”への対応については、クラブ内の意見も「With コロナで
粛々と例会を開催する」か「社会情勢やリスクを鑑み思い切って中止する」など二極化してきているのも事実です。ク
ラブ内で大きく意見が分かれる・・・キャピタルクラブが大好きな私にとってはとても悲しく苦しい事です。普段なら
顔を合わせて共有できるような事柄も事業や懇親会が少ない今期はなかなか難しくなってきていると感じます。
　ただ、この状況に負けるわけにはいきません。35 年を越えて培われてきたクラブのスピリッツをコロナウィルスを理
由にして壊すことはできませんし、壊れるようなクラブではないと私は信じています。また感染の脅威は気温の上昇と
ともに弱まっていくことも予想できますので、その時期に備えてメンバー同士が自分なりの形で、小さくても交流を続
けて「コロナ 2 年生」になる 2021 年には、より困っている方たちへの奉仕ができるように知恵を出し合い成長していき
たいと考えています。
　下半期には京都部も活動を再開されますし、きっと他クラブの会長さんたちも口には出されないでしょうが同じよう
な苦しみを抱えておられるだろうと思います。そんな方々とも連携しながら、下半期も感謝を伝え、喜びを共有し、悲
しみは分かち合って、キャピタルクラブの歴史を次期へしっかりと繋いでいきたいと思いますので、何かと至らない私
ですが本年もどうぞ宜しくお願い致します。

解　説　麦は、世界中かなり広い地域で栽培されています。それは、麦はとにかく地面にバラバラにまいても勝手に芽を出
して成長し、頻繁に水やりしなくても成長して穂が出るという手間がかからない植物だという事を聞きました。乾燥や寒
冷にも強く比較的荒れ地でも成長するという事で、古代からオリエント地域で栽培されていました。私たちにはいろいろ
な機会や場面で気付かないうちにいろいろな種（言葉）が撒かれています。芽を出さない種もたくさんありますが、私たち
の知らないうちに私たちに影響を与え成長させている言葉もあります。その種が成長して私たちに豊かな実をもたらすか
どうかは種を受け止める土、私たち次第という事でしょうか。

IBC、DBCのクラブがあるところは何か連絡を取り合い近況報告をお互いに
やりましょう。IBC、DBC の無いクラブの皆さんは他クラブ訪問なさって
みませんか。	 	 	 中堀清哲　国際・交流事業主任（鹿児島クラブ）

IBC
DBC

「よく聞きなさい。種を蒔く人が種蒔きに出て行った。蒔いている間に、ある種は道端に落ち、鳥が来て食べてしまっ
た。ほかの種は、石だらけで土の少ない所に落ち、そこは土が浅いのですぐ芽を出した。しかし、日が昇ると焼けて、
根がないために枯れてしまった。ほかの種は茨の中に落ちた。すると茨が伸びて覆いふさいだので、実を結ばなかっ
た。また、ほかの種は良い土地に落ち、芽生え、育って実を結び、あるものは三十倍、あるものは六十倍、あるも
のは百倍にもなった。」	 	 	 　新約聖書マルコによる福音書４章３節～８節

  新  年  の  ご  挨  拶
会　長　五十嵐　由　紀
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湧き出るお宝、宝蔵寺
ドライバー委員　石　倉　　　尚

　12 月第一例会のゲストスピーカーは、宝蔵寺住職の小島英
裕様。テーマは「伊藤若冲と宝蔵寺の歴史」と堅苦しいお坊
さんのお話かと思いきや、なんと軽妙な話術。佛大で演劇を志
し、自ら立上げられた劇
団の職に就かれ、演出・
脚本も手掛け一番美人な
女優さんと仲良くなり結
婚へ。劇団をたたんでお
父様の後を継ぎ住職とな
り 10 年とのこと。
　若冲没後 200 年のブー
ムの時、伊藤家のお墓は
あるが若冲のお墓はな
い。元気のないニワトリ
の掛け軸はあるがニセモ
ノなんだろうと……。し
かし、生誕 300 年のとき
伊藤家の無縁墓を整備す
ることとなり資金集めに船鉾の寄付のパンフレットを真似て１
年で達成。あの元気のないニワトリが本物と判明し「鶏図」を
公開、10 日間 15,000 人の来場、人人人人人……。
　以前はお寺だけでは生業が立たずお父様も公務員をされてい
たとのことであったが、その後、御朱印ブームとなり「髑髏図」
のハンコ、桃の節句にピンクと季節ごとに色を替え大当たり！
ムフフフフ。
　来年１月には、NHK の正月時代劇「ライジング若冲」、２月
には宝蔵寺寺宝展で、新発見！　初公開！　でムフフフフ。そ
の結果が気になる笑いの絶えない楽しいご講演となりました。

キャピタルクラブクリスマス例会開催 !!
ファンド委員　香　山　章　治

　ウェスティン都ホテル京都「葵殿」にて 12 月 19 日（土）
18：00 よりクリスマス例会が開催されました。コロナ禍の中
で開催されるかどうかぎりぎりまで三役様の中で検討されてい
ましたが、会場「葵殿」は天井も高く広い空間があり、ソーシャ
ルディスタンスを十分に確保し、検温やマウスガード等あらゆ
るコロナ感染防止対策を徹底するということで、最終五十嵐会
長のご英断により開催されました。
　司会は藤野ワイズ。まずはかわいいコメットさん達のキャン
ドルサービス「きよしこの夜」で入場。そして皆さんで賛美歌
の斉唱。一気にクリスマス気分が高まりました。五十嵐会長に
よる開会点鐘からご挨拶が厳かな雰囲気の中行われました。各
ファミリーゲストの紹介が行われた後、スペシャルオリンピッ
クス日本への支援金と三条保育園支援寄付金が五十嵐会長から
加藤総主事へ贈呈されました。
　加藤総主事より聖書朗読と
食前感謝があり、いよいよ会
食の時間です。次期会長亀井
さんによる乾杯の発声の後は
おいしい食事とお酒でなごや
かな会話があふれました。
　そして、田中升啓ワイズと
椿森ワイズの司会で、新しい
試みのゲーム「はぁ～ってい
うゲーム」を行いました。ど
ういうシチュエーションでの
言葉か、声と顔の表情だけで当てます。饒舌かつコミカルなお
二人の掛け合いの司会進行により大盛り上がりとなりました。
　続いて恒例の福引タイム。山田ワイズの進行です。皆さん希
望のものが当たるかドッキドッキワクワク。楽しい時間はいつ
もあっという間に終わってしまいます。最後は参加者全員で記
念撮影を行い閉会となりました。来年こそは平穏な世の中にな
りますようにと願いながら。

12月第二例会 2020年12月19日（土）　18:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都12月第一例会 2020年12月1日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

福引の準備をするクリスマス PT メンバー

宝蔵寺住職　小島英裕様

亀井次期会長　乾杯
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クリスマスオンラインコンサート
会　長　五十嵐　由　紀

　12 月 18 日（金）午後 7 時から「京都 YMCA クリスマスオ
ンラインコンサート」が YouTube にて配信されました。はじ
めに日本キリスト教団京都上桂伝道所の奈良いずみ牧師様より
クリスマスメッセージがあり、女性の牧師様のお話を聞くのも
初めてでしたが、サンタクロースの由来やキリスト誕生のお話
を普通とは少し違った観点でお話しいただき、かなり興味深く
聞かせていただきました。

参加者：メン 21 名（内リモート参加者 2 名）、メネット 6 名、コメット 10 名、マゴメット 1 名

　その後はサンタクロースに扮した司会者の進行のもと聖母女
学院中学・高校ハンドベル部の皆様によるハンドベル演奏「ラ
ストクリスマス」をかわきりにボーカル＆ギターデュオ Taeko
＆ Akira 様や ZERO ワイズメンズクラブの佐古田さんバンド
によるクリスマスソングなどが配信され、我が家の食卓も（鍋
でしたが（笑））クリスマスムードに包まれていました。ロビー
コンサートのお手伝いはいつも 1 日だけでしたので、今回は凝
縮して他の日のイベントも見られて得したような気分にもさせ
ていただきました。
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YMCAチャリティゴルフに参加して
YMCA サービス・ユース事業主査　幡　南　　　進

　11月27日（金）、日野ゴルフ倶楽部キングコースにて京都
YMCA チャリティゴルフに参加してきました。絶好のゴルフ
日和です。朝は寒さも残りましたが、昼前からは参加者全員で
暑い暑いと声が上がるほどの良い天気でした。スコアーは天気
のようにとはいきませんでしたが、キャピタルクラブより７名
の参加で非常に楽しい一日となりました。
　今期は、コロナ感染拡大防止に伴い１カ月間の間で数カ所の
ゴルフ場を会場とするイレギュラーな開催となりましたが、結
果的にはクラブのメンバーと一緒にプレーできるという貴重な
時間を頂けました。準備の方も大変だったと思います。
　ご準備いただきました皆様ありがとうございました。ご一緒
したメンバーの皆様楽しかったです。
　ありがとうございました。

　参加者：石倉・香山・黒木・大門・田中（雅）・椿森・幡南

西日本区次期役員研修会に参加して
2020年11月28日（土）～29日（日）
ホテルクライトン新大阪にて

次期 EMC 事業主任　山　口　雅　也

　2021 ～ 2022 年度新山次期理事期の EMC 事業主任を打診さ
れたのが 2019 年の春頃で、それから早一年半が経ちました。
昨年 12 月に新山期の初ミーティングがあり、今年の春から夏
にかけて主任方針をあーでもない。こーでもないと思案して、
ついに役員研修会を迎えました。第一日目に次期事業主任の方
針説明をしました。ワイズを熟知された役員や部長を前にする
と思うと緊張しましたが、何度も練習したことで事なきを得ま
した。二日目に主任としての心得などレクチャーを受けました。
地域や歴史、バックボーンが異なった西日本区の各クラブに対
応していくことになるので色々と勝手が違うことは承知してい
ますが、与えられた役割の中で自分なりにやるしかないのか
なぁというのが本音です。微力ですが頑張りたいと思います。

I B C ／ DBC について
交流委員長　倉　見　直　樹

　先日、台北クラブ様と東京クラブ様宛に、皆様にメッセージを書いて頂きましたクリス

マスカードと昨年のブリテンをお送りいたしました。

　そのお礼メールを台北クラブ孫様より頂きましたので皆様にご披露させていただきます。

　「御クラブから送ってくださったクリスマスカードと Bulletin 有り難く受け取りました。

ありがとうございます。綺麗なカードを見て私は感心しました。それからご丁寧なお祝い

のお言葉、有り難く御礼申し上げます。これからもよろしくお付き合いくださる様、お願

い申し上げます。我が社長（＝会長）からも深くお礼申し上げます。」とのことでした。

　また東京クラブ様からも写真のクリスマスカードが届いております。

　来年、交流できるかどうかわかりませんが、地道な交流を維持していきますので今後も

ご協力をお願いいたします。
東京クラブ様より届いたクリスマスカード
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「 平 」

石　村　吉　宏

　変わったこともなく穏やかなさまと言う、平穏無事を
願い、「平」を選びました。
　いつの間にか、高齢者と呼ばれる年齢になり、新型コ
ロナウイルスも怖いですが、インフルエンザもかかると
怖いので、今年初めてインフルエンザの予防接種を受け
ました。
　これと言って欲しい物も無くなり、畑に行って、種を
蒔き野菜を育て、大きく育てば喜び、虫に食べられてダ
メになったり上手く育たなかったりしたらがっかり。
　野菜を収穫して畑に肥料を与え耕して又、種をまく。
この繰り返しで一年が過ぎていきます。野菜の種類や周
りの果物の木の様子で季節を感じ、土を触っていると心
が癒されます。
　しかし、このままで良いのかと、ちょっと思いながら
の日々です。

「 忍 」

幡　南　　　進

　今後の決意の一文字は「忍」です。2017 年に発表した
一文字が「挑」2019 年にお伝えした文字が「実」でした。
おかげさまで順調に来た現在、今年2021年一年間は、「忍」
としました。
　一年間を次の準備期間とし、新しい事にはチャレンジ
をせず、無理に事は起こさない。耐えに耐えて、忍びに
忍んで、そっと過ごす一年間にしたいと思います。
　その間にワクチンや治療薬も完成され、コロナの感染
拡大が収束している事を今最も夢見ています。治療や対
応に関わっていらっしゃる方に感謝を忘れず、一人でも
多くの健康が保たれますようにお祈りするとともに、私
は出来るだけ皆様へ迷惑が掛からない様にジッとして耐
え「忍」一年間にしたいと思います。
　皆様よろしくお願い致します。

「 平 」

瀬　本　純　夫

　今年に入ってからのコロナウィルスの猛威にさらされ、
何事においても今までと同じようにはいかない生活を強
いられています。人の集まりにしても、食事をとるにし
ても、それまでの通りとはいかなくなっています。
　それぞれがコロナに対応すべくいろんな努力、創意工
夫をして、過ごしていますが、それをあざ笑うかのよう
にここにきてのコロナの新規感染者数の拡大。いったい
いつになれば戻れるのか、完全な形で戻るのは無理とし
ても、それまでの平常な生活に少しでも戻れる日を強く
願いつつ日々過ごしています。
　普通に仕事をし、握手をし、食事会をし、飲み会が出
来るよう、そんな今までの普通を取り戻したい。その為
にできることを心掛けて過ごしていきたいです。
　平常心で、平穏に、平和な暮らしを取り戻したい願い
から、『平』という文字を選びたいと思います。

「 変 」

八　木　悠　祐

　年初にあたりまして、私の今年の１字は『変』とさせ
ていただきました。
昨年一年間は、何をするにもコロナの状況を鑑みながら
の行動となり、今までとは異なる思考を求められること
に追われた一年でした。自分ではどうすることもできな
い外的要因に自分自身の考えや行動、人とのコミニケー
ションの図り方などを制約されるという非常にフラスト
レーションがたまる状況に置かれたと感じました。
　特に仕事面においては、オフィスの需要や働き方の変
化で自社のビジネス環境が急激に変化しました。今年は
この変化に対応するために、自社のビジネススタイルを
変革しなければなりません。まず、自分自身の考え方や
行動を見つめ直し変革していきたいと考えています。キャ
ピタルクラブの皆様から常にインスピレーションをいた
だきながら、決して『変人』や『変態』と言われないよ
う注意しながら、アグレッシブに『変化』を求めてまい
りたいと思います。
　今年も１年間よろしくお願いいたします。

with コロナ　～今後の決意を一文字で～



出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

YMCA活動継続寄付金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

12月報告

編集後記
　あけましておめでとうございます！２０２１年が遂にスター
トしました！私自身、プライベートでは娘と息子の念願であっ
た沖縄旅行に行ったり、年始からは新たなクライアントのサ
ポートが始まったりと、充実した年末年始を過ごさせていただ
いております。２０２１年も変わらず、プライベートも仕事も
どちらも理想を高く充実させていけるよう頑張ってまいります
ので、本年もどうぞよろしくお願い致します！　横田 岳士

在籍者数　　　29名
第一例会　　　23名
第二例会　　　21名
メイクアップ　　　0名
出 席 率　　86.2%

切　　手　　2,670g
切手累計　　2,670g
現金累計　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　　　0円

第一例会　10,000円
第二例会　　5,000円
累　　計　142,050円

合同委員会ファンド　　3,000円
CS委員貴ファンド　　2,000円
おつりファンド　　2，400円
日帰り旅行ファンド　　44,115円
1 1 月 計　51，515円
累　　　計　590,691円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc

第一例会　　1,936円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　17，544円
累　　計　271，814円

〈会長主題〉　『伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも』

第一例会　　2,083円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　16,844円
累　　計　　21,386円

第一例会　　2,951円
第二例会　　　　0円
累　　計　　21,432円

メ　　ン　五十嵐由紀　１月11日　　倉 見 直 樹　１月22日
　　　　　西 川 欽 一　１月23日　　仁 科 保 雄　１月31日
メネット　正子・ダルマパーラン　１月６日
　　　　　金 原 康 代　１月９日　　左 近 佳 津　１月９日
　　　　　八 木 未 穂　１月９日

HAPPY BIRTHDAY

2020年12月22日（火）19:00～21:15
ウェスティン都ホテル京都　平安の間　並びに　WEB会議

第６回　役員会議事録

インターナショナルチャリティーラン
申込み締切を延長しました。
大会日程　2021年１月16日（土）～31日（日）
申込締切　2021年１月25日（月）

※当初案内から延長しました。

心身に障がいのある子どもたちのためのチャリ
ティープログラムです。
　今年は「バーチャルラン」！みんな
で走って歩いた距離をつなげて東海道
五十三次（493km）走破をめざします。
申　込　こちらの QR コードからアク
セスして必要事項を入力してください。

お問合せ　インター
ナショナルチャリ
ティーラン事務局　
TEL（075）231-4388

Amazon「みんなで応援」プログラム
京都YMCAへのサポートをお願いします

京都 YMCA の保育園やアフタースクールでは、コロ
ナ禍でも、子ども達が心豊かに楽しく過ごせるよう、
工夫を凝らしながら、
環境の整備に努めてい
ます。
　 子 ど も 達 が 必 要 と
し て い る 遊 具 を 京 都
YMCA のほしいものリ
ストにまとめました。

YMCA NEWS

＜西日本区・京都部報告＞ 3.11メモリアル復興支援プロジェクト／地
　域奉仕・環境事業 ZOOM懇談会／パレスクラブ 50周年記念例会／
　ウエストクラブ 40周年記念例会
＜ＹＭＣＡ報告＞　クリスマスロビーコンサート／チャリティラン　
　(リモート参加形式 )
＜三役報告＞　コロナ感染対応について
＜事業委員会報告／上半期事業報告＞
・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会
　(リトセンオータムフェスタ )決算報告／ (第 15回京都 YMCAイン　
　ターナショナルチャリティラン )参加者を募り参加費を補助／（リト
　センチャリティゴルフ）コロナ感染対策について／募金報告
・地域奉仕・環境事業委員会
　(ふれあい広場)各委員会を訪問して17名録音済／(メタセコイヤフェ
　スティバル）5月 30日第一候補／（スペシャルオリンピックス献金）
　12月第二例会で贈呈／i-care kids京都について／(京都部チャリティ
　ボウリング大会）中止／ (ワールドクリーンアッププロジェクト )4
　月に実施予定
・ドライバー委員会
　新年例会の内容報告／ＣＡＴＴ合同例会の内容報告／ニコニコ報告
・ 交流事業委員会　東京クラブの 1月例会にリモート参加をメンバー
　に再度呼び掛け／クリスマスメッセージカード（東京クラブ，台北
　クラブ）送付済／台北クラブより返信メール
・ファンド事業委員会　11月 12月ファンド実績報告／ジャンパーファ
　ンド，名刺ファンド，花ファンド報告
・広報ブリテン事業委員会　1月号，2月号の骨子報告／ＨＰリニュー
　アル業者検討中／ＨＰのアルバムについて
・ＥＭＣ事業委員会／ 12月の例会出席状況報告／コロナ禍におけるメ
　ンバーシップについて
・クリスマス PT　クリスマス例会の報告，決算報告
・メネット会　メネットファンド (明太子販売 )の報告
＜審議事項＞上半期事業報告の件　一部修正することを含めて承認
　上半期決算報告の件　後日メールにて配信し審議
　新年例会の内容変更の件　承認　　　　　　　　　　　　　　　
＜その他＞
　○第 7回三役会　1月 20日（水）
　○第 7回役員会　1月 26日（火）ウェスティン都ホテル京都京都YMCAの　

ほしいものリスト
Amazon「みんなで
応援」プログラム　


